

## 南米コロンビアの文化にふれる

## 第3回職業講話 「海外で活躍した人のおはなし」



## 講話の流れ

13:15~	受付
13:30~	挨拶、講師紹介
13:35~	講話（佐藤さん）
14:05	「コロンビアの文化紹介」
14:05~	講話（草野さん）
14:35	「コロンビアと秋田をつなぐ」
14:35~	質問・講師からの感想と
15:00	子どもたちへのメッセージ
15:00~	アンケート、キャリア・パスポートへ押印
15:30	

日 時 平成 25 年 1 月 11 日 (金) 13 時半～15 時半

場 所 大館市立中央公民館 研修室

講 師 佐藤ピエダさん、草野剛さん

参加者 小学 1 年生～中学 1 年生 25 人

平成 25 年 1 月 11 日に、第3回職業講話「海外で活躍した人のおはなし」を開催しました。テーマは、南米のコロンビア。講師は、コロンビアから日本に嫁いできた佐藤ピエダさんと、コロンビアに 5 年間の居住経験がある秋田出身の草野剛さんです。講話には、小学 1 年生～中学 1 年生の 25 人が参加。ピエダさんは、コロンビアの食べ物や服装など文化の紹介と、ラテンダンスを披露していただきました。草野さんからは、コロンビア人のあたたかさに感激したこと、貧しくても幸せに暮らすコロンビア人を見て、本当の幸福や命の大切さについて考えたことを語っていただきました。子どもたちからは「ダンスが楽しかった」「外国に行くいろんなことが見えてくると知った」などの感想が寄せられました。